

Fecha: 06-01-2022

Medio: Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile

Supl.: Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile

Tipo: Política

Título: Dupla de la Salud conforma la nueva mesa directiva de la Convención Constitucional

Pág.: 15

Cm2: 759,0

VPE: \$ 5.639.316

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

María Elisa Quinteros, de Movimientos Sociales Constituyentes, y Gaspar Domínguez, de Independientes No Neutrales

Dupla de la Salud conforma la nueva mesa directiva de la Convención Constitucional

P. REY / I. CASTILLO



Quinteros y Domínguez al ser presentados.

María Elisa Quinteros, presidenta

Fue elegida con 78 votos justos en la novena ronda de votaciones luego de que se reanudara la sesión de 15 horas del martes. Tiene 39 años, es odontóloga de la Universidad de Talca, magíster y doctora en Salud Pública de la Universidad de Chile. Se desempeñó durante ocho años en el Departamento de Salud de Hualañé y fue presidenta de la asociación de funcionarios. Integra la Fundación Afluentes, la Red Ambiental del Maule, y el directorio de la Sociedad Chilena de Epidemiología. Es docente e investigadora del Departamento de Salud Pública de la Universidad de Talca. Integra los Movimientos Sociales Constituyentes y representante del distrito 17 (zonas de la Región del Maule) de la lista Asamblea Popular por la Dignidad. Fue coordinadora de la comisión transitoria de Ética de la Convención e integra la comisión de Derechos Fundamentales. Será la encargada de dirigir el órgano constituyente hasta que se presente el texto propuesto en un plebiscito de salida. Sus primeras palabras en la testera fueron para agradecer el "apoyo y el cariño manifestado. Esperamos que este proceso lo sepamos conducir con sabiduría, con entendimiento, con fortaleza, donde podamos unirnos todos los sectores en pro de lo que necesitamos para todos los pueblos de Chile". El presidente electo, Gabriel Boric, la felicitó: "Es una gran noticia que haya salido humo blanco, que una persona proveniente de los movimientos sociales, de región, una mujer, vaya a presidir la Convención Constitucional".

La presidenta fue elegida en la novena ronda de votaciones con 78 votos justos. El vicepresidente, en cambio, arrasó en la primera votación con 112 preferencias.

Gaspar Domínguez, vicepresidente

Arrasó en la primera votación con 112 votos. Tiene 33 años, es médico de la Universidad de Chile y también posee un magíster en Salud Pública. Fue electo por el Distrito 26 (Región de Los Lagos) y es integrante de Independientes No Neutrales. Desde 2015 vive en la provincia de Palena, en la Región de Los Lagos, donde trabaja como médico general de zona en el hospital de la localidad. Fue uno de los fundadores de la Red Disidente Constituyente, que buscaba dar visibilidad y representación a la diversidad sexual en la Convención, y desde octubre es parte de la comisión de Derechos Fundamentales, la misma de Quinteros. Sobre Quinteros, declaró al asumir: "Hemos trabajado en el último tiempo en torno a las materias de salud y estoy seguro de que esta mesa, con el apoyo y la convicción de toda la Convención Constitucional, podrá sacar esta segunda parte, esta segunda patita, para poder terminar este proceso de manera exitosa". También habló de su mamá: "Pasé la Navidad con ella, que vive en la Región de Valparaíso, y no tiene agua. Los camiones aljibes no funcionaban y ella me dijo que tiene esperanza en el proceso constituyente, para que en las próximas fiestas pueda tener agua". Envío, además, saludos "a las personas que vivimos en zonas aisladas" y "a todas las personas que representamos y que vivimos las disidencias sexuales".